



### **Altenheimerweiterung auf der alten Obstwiese**

Hiermit möchte ich folgenden Einwand gegen die Bebauung der Obstwiese mit dem Altenheimpflegeheim St. Anna machen:

Ich habe schon mehrere Wochen in dem Pflegeheim St. Anna verbringen müssen. Meine Meinung ist, dass es wichtig ist, auch Alternativen in Ostbevern zu bieten. Nicht jeder pflegebedürftige Ostbeveraner möchte in das Pflegeheim „St. Anna“!

Für mich als Rollstuhlfahrerin ist es wichtig, Grünflächen im Dorf zu haben. Die nahe Beveraue kann man als Rollstuhlfahrer durch die Abschüssigkeit der Zufahrt nicht erreichen. Die Obstwiese gehört zum Ortskern von Ostbevern!

Ostbevern, 12. Mai 2010